

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **31 (1886)**

Heft 12

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE SUISSE

XXXI^e Année.

N^o 12.

15 Novembre 1886

† Le colonel fédéral Egloff.

Encore un deuil à enregistrer dans les rangs de nos anciens colonels fédéraux les plus distingués.

Après Jacob de Salis, c'est l'ancien colonel-divisionnaire Egloff qui disparaît de la scène, où il avait occupé si longtemps une place si marquante. Il est mort mercredi matin, 20 octobre, à Tägerweilen, dans le canton de Thurgovie. Depuis quelques semaines la maladie dont il était atteint ne laissait plus d'espoir.

En dehors de sa carrière militaire, le colonel Egloff a été membre du gouvernement thurgovien pendant plusieurs années; il a rendu également des services à la Confédération comme directeur du huitième arrondissement des postes.

Pendant la guerre du Sonderbund, il commandait une brigade de la quatrième division (colonel Ziegler), laquelle, au moyen de trois ponts de bateaux, passa du Freiamt sur le territoire lucernois le 23 novembre 1847 et attaqua les retranchements qu'occupait à Honau l'artillerie ennemie. La brigade Egloff repoussa les forces catholiques et enveloppa le village de Gislikon. Un vif combat s'engagea sur ce point. Le général du Sonderbund, de Salis-Soglio, fut blessé.

Les troupes du colonel commençant à céder devant l'opiniâtre résistance des Sonderbundiens, il réussit à leur inspirer une nouvelle ardeur et à prendre Gislikon. Ce fut la rencontre la plus sérieuse de la campagne, et elle a valu au colonel Egloff une certaine réputation.

Pendant les événements de 1856 et 1857 qui obligèrent la Suisse à garder la frontière du Rhin, le colonel Egloff commanda également une brigade.

En 1870 et 1871, lors de la guerre franco-allemande, il reçut le commandement de la I^e division, avec Bâle comme quartier-général. En 1875 il reçut le commandement de la VI^e division.

Le colonel Egloff était né en 1808 ; il était entré en 1837 dans l'état-major fédéral et avait été promu en 1841 au grade de colonel fédéral, grade qu'il conserva jusqu'au moment où son âge avancé le força à se retirer du service.